

3 022 240 euros de dividendes pour les actionnaires, nouveau Président au Conseil d'administration, cela bouge chez EthiasCo !

L'Assemblée générale d'EthiasCo a validé la distribution d'un peu plus de 3 millions d'euros de dividendes à ses actionnaires, soit la plupart des villes et communes, des CPAS, des zones de police et des provinces de Belgique ainsi que toute une série d'institutions publiques et d'entreprises (semi-) publiques. Elle a également validé la nouvelle composition du Conseil d'administration dont Willy Demeyer devient Président.

3 022 240 euros de dividendes pour les actionnaires

EthiasCo va distribuer, à ses 1 511 actionnaires, un dividende de 260 euros brut par action ; pour un total de 3 022 240 euros sur un résultat net de 8 542 935 euros, soit un pay-out ratio de 35.4%. Ce résultat 2022 est réalisé notamment grâce aux dividendes perçus de la part de ses premières participations, à savoir Ethias SA, Socofe et Vlaamse Energie Holding (VEH). Aujourd'hui, EthiasCo est devenue une véritable holding financière.

Une politique dynamique d'investissement sociétal

En 2022, EthiasCo a pu davantage développer ses investissements dans le secteur de l'énergie, via des participations dans des entreprises qui occupent une position de premier plan dans le secteur des énergies renouvelables et de la gestion de l'eau, mais également dans des initiatives sociales, principalement en Belgique.

Elle a notamment effectué les investissements suivants : un engagement de participation dans l'actionnariat de Fluxys (5,3 millions d'euros) avec un consortium belge (dont Ethias SA), une prise de participation dans Epico II Wind (Storm) dans l'éolien (2,5 millions d'euros), un engagement dans Epico II (5 millions d'euros) et Investment4Belgium (5 millions d'euros) afin de promouvoir le développement de l'économie belge dans des projets sociétaux tels que la transition énergétique, l'infrastructure et les technologies nouvelles.



« Je suis fier du dynamisme affiché par EthiasCo ainsi que de son évolution dans la recherche et la réalisation d'investissements qui correspondent à ses valeurs sociétales. Ces investissements contribuent à la transformation énergétique, à l'évolution technologique ainsi qu'à l'amélioration des infrastructures et des services de notre pays. Sans oublier que cette évolution nous a permis de mettre en place une véritable politique de dividende au service de nos 1 511 fidèles actionnaires. » - **Benoit Verwilghen**, Directeur Général d'EthiasCo



« Je me réjouis que le groupe Ethias ait un actionnaire tel qu'EthiasCo dont les 1 511 collectivités locales nous font quotidiennement confiance en tant qu'assureur et entreprise numéro 1 du secteur public. Effectivement, pour elles, nous nous engageons jour après jour dans la recherche des meilleures solutions en matière d'assurance, d'accidents du travail, de pension (1^{er} pilier, 2^e pilier, Ethias Pension Fund), de mobilité ou encore de cyber pour ne citer que ces domaines-là. » - **Philippe Lallemand**, CEO d'Ethias

Un Conseil d'administration renouvelé

Suivant les statuts d'EthiasCo, le Conseil d'administration a été renouvelé pour partie et accueille Dirk Boogmans, Dirk De fauw, Karolien Eens, Georgy Manalis et Claudia Niessen comme nouveaux

administrateurs ; en remplacement de Martine Durez, Katrin Jadin, Paul Teerlinck, Alexander Vercamer et Walter Van Pottelberge.

Willy Demeyer devient Président du Conseil d'administration. Il succède à Olivier Henin dont le mandat de 6 ans était non renouvelable, comme édicté dans les statuts.



« Je suis honoré d'avoir été choisi comme nouveau Président du Conseil d'administration d'EthiasCo. Je suis convaincu des bénéfices qu'elle peut apporter à toutes les collectivités locales et institutions publiques mais également à tous nos concitoyens grâce, entre autres, à ses investissements sociétaux et durables. Je suis donc impatient de reprendre le flambeau tenu par Olivier pendant ces 6 années. » - **Willy Demeyer**, nouveau Président du Conseil d'administration d'EthiasCo

EthiasCo remercie chaleureusement le Président et les administrateurs sortants pour leur engagement durant toutes ces années.

Pour en savoir plus sur EthiasCo, rendez-vous sur www.ethiasco.be

Pour de plus amples informations ou une demande d'interview, n'hésitez pas à contacter : **Albane Lairesse**
- +32 475 95 04 00 – enews@ethiasco.be

A propos d'EthiasCo

EthiasCo, société coopérative fondée le 27 décembre 2017 et transformée en société à responsabilité limitée en 2022, a pour mission stratégique et pour objectifs d'ancrer sa participation dans Ethias SA, dont elle détient 5%, ainsi que de développer davantage ses investissements dans le secteur de l'énergie via des participations dans des entreprises qui occupent une position de premier plan dans le secteur des énergies renouvelables et de la gestion de l'eau, ainsi que dans des initiatives sociales et liées à la durabilité, principalement en Belgique. Elle détient également des actions dans le secteur de l'énergie (4,05 % de SOCOFE et 13,34 % de VEH - Vlaamse Energie Holding), ainsi que 0,1 % d'Ethias Services. Ses actionnaires sont la plupart des villes et communes, des CPAS, des zones de police et des provinces du pays ainsi que toute une série d'institutions publiques et d'entreprises (semi-) publiques.